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Consiglio provinciale del 20 luglio 2011 
 
 
ESPRESSIONE DI OPINIONI DELCONSIGLIERE NOBILE SUL 118 

 

PERNIGOTTI 

 

Credo che non ci siano battaglie politiche fatte dall’opposizione sul territorio 

che possano essere considerate strumentali o per allarmare la popolazione,  questo   

non è giusto e  non è vero. Ricordo semmai a  qualcun altro che, in data 24 settembre 

2009,  è andato sui giornali parlando di  “rischio contagio sui treni”, anche sul “Cor-

riere della Sera”. Quindi stiamo attenti a quello che diciamo sulle strumentalizzazio-

ni, perché semmai ce n’è per tutti. Per quanto riguarda invece la questione del 118 sul 

territorio , se è vero che non c’è differenza, una parte della politica, in questo caso il 

centrodestra, ritiene che sia auspicabile che resti così dov’è, anche perché non vi sono 

differenze di risparmi e di costi per il fatto che il personale resta lo stesso. Se poi non 

fa differenza, allora siamo disponibili a farci carico anche della parte di Genova a La-

vagna. Se dobbiamo fare una  razionalizzazione che non modifica  i costi, allora si 

potrebbe fare tutta verso Lavagna.  

Non sarei  intervenuto su  questa espressione opinione,  ma lo faccio per dire 

che ritengo che ognuno possa legittimamente esprimere la propria opinione, fare la 

propria campagna e battaglia politica sui temi concreti sentiti dai cittadini. 

 


